

LE MYSTÈRE EUCHARISTIQUE

« Pourquoi me cachez-vous votre Face ? » Job 13,24

Pourquoi Notre-Seigneur se voile-t-il au Très-Saint-Sacrement sous les saintes espèces ? On a de la peine à s'habituer à cet état caché de Notre-Seigneur.

Il faut revenir souvent sur cette vérité, car nous devons croire fermement, et pratiquement que Notre-Seigneur Jésus-Christ, tout voilé qu'il est, se trouve réellement et substantiellement présent dans la sainte Eucharistie.

Donc pourquoi cette présence silencieuse, ce voile impénétrable ? Notre Seigneur nous fait sentir sa puissance, il nous attire, nous tient dans le respect, et nous ne le voyons pas. Il serait si doux, si bon, d'entendre les paroles de la bouche de Notre Seigneur ! Et quelle consolation s'il se montrait, quelle assurance d'être dans son amitié !

Notre Seigneur caché est plus aimable que s'il se montrait. Silencieux, il est plus éloquent que s'il parlait. Et ce que nous croyons être une punition, est un effet de son amour et de sa bonté. Oui, s'il se montrait, nous serions malheureux. Le contraste de ses vertus, de sa gloire, nous humilierait. Quoi ! dirions-nous, un Père si bon, et des enfants si misérables ! Nous n'oserions approcher, nous montrer. Au moins maintenant, ne connaissant que sa bonté, nous venons sans crainte.

Mais peut-être que la vue de la gloire nous convertirait ? Non, non, la gloire ne convertit pas. La gloire effraie et enorgueillit, elle ne convertit pas.

Mais si, au moins, je pouvais sentir le Cœur de Notre Seigneur, quelques-unes de ses flammes si ardentes, je l'aimerais bien plus. Elles changeraient mon cœur et l'embrasseraient d'amour.

Nous confondons l'amour avec le sentiment. Et quand nous demandons à Notre Seigneur de l'aimer, nous voulons qu'il nous fasse sentir que nous l'aimons. Ce serait bien malheureux qu'il en fut ainsi. Non, l'amour c'est le sacrifice, le don de notre volonté, la soumission à celle de Dieu. Or, ce qui ressort de la contemplation de l'Eucharistie et de la communion, qui est l'union parfaite à Jésus, c'est la force. La douceur n'est que passagère. Il ne reste que la force. Et de quoi avons-nous besoin contre nous et contre le monde, sinon de force ? La force, c'est la paix.

Il s'est caché pour que nous méditions sur sa bonté, ses vertus, pour que notre amour devienne sérieux, qu'il sorte des sens, qu'il se contente de la force de la paix de Dieu.

Le Sauveur est bien là sous les voiles du sacrement. Mais il nous dérobe la vue de son corps, pour que nous demeurions dans son amour, dans son adorable personnalité.

S'il se montrait, ou seulement un rayon de sa gloire, un trait de son adorable visage, nous le laisserions, lui, pour rester dans cette manifestation. Mais il l'a dit : son corps n'est pas notre fin. Il n'est qu'un échelon pour nous faire monter à son âme, et de là à sa divinité. Nous avons son amour pour nous y conduire.

Notre foi recevra une certitude absolue de la force de notre amour. Nos sens se taisant, notre âme entre en communication avec Jésus, et comme Jésus c'est le bonheur, le repos, la joie, plus nous entrons intimement en Jésus, plus notre bonheur est grand.

Saint Pierre-Julien Eymard – Ed FX de Guibert 2009



*Comme
un lys
au milieu
des épines,
telle est
ma bien-aimée
parmi les
jeunes filles.
Ct 2,2*

NOTRE-DAME DU LYS CHAPELLE & PATRONAGE

**Fête du Très Saint-Sacrement
du 11 au 17 juin 2023**

C'EST MOI...

Jésus,... mon Jésus, infiniment bon et tout-puissant, que je suis heureux de pouvoir passer une heure près de Toi, pour T'écouter, Te parler, à Toi, mon Ami Divin.

Jadis les foules marchaient parfois des heures et des heures sans nourriture, seulement pour être près de Toi, pour Te demander consolations et bienfaits, pour écouter Ta parole, alors que moi, Jésus, je puis Te trouver ici avec tant de facilité...

Donne-moi la grâce d'aimer à Te tenir compagnie au Saint-Sacrement pour venir T'y adorer et T'y aimer.

Seigneur Jésus, Tu es ici près de moi, dans le tabernacle. Je crois que Tu me vois... que Tu connais mes pensées les plus intimes. Tu connais ma bonne volonté et mes faiblesses. Elles n'ont aucun secret pour Toi. Je crois que Tu m'écoutes avec tendresse lorsque je Te parle cœur à cœur.

Je crois que Ton regard plein d'amour repose sur moi... que Ton Cœur Sacré, qui fut transpercé pour moi sur la croix, brûle d'amour pour moi, ici, en ce moment.

Et je sais aussi que les plus misérables manifestations de mon faible amour seront les bienvenues auprès de Toi.

Jésus, Tu es mon bon Maître. Tu m'aimes, je T'aime...

« Une fois par semaine, mon heure près de Jésus au Saint-Sacrement. »

Éd Resiac 2020

Ouverture de la Chapelle du lundi au samedi de 10h à 19h
Chapelle Notre-Dame du Lys | 7, rue Blomet 75015 PARIS - <http://notredamedulys.fr>
Abbé François Scheffer : recteur.ndl@gmail.com
Accueil 01 45 67 81 81 | Secrétariat 01 45 67 91 73 secretariat.ndl@gmail.com
Patronage 01 45 67 07 11 | nddulys@gmail.com

FÉLICITATIONS

Notre organiste Sébastien Avril, a obtenu son DEM (Diplôme d'Études Musicales) avec mention très bien.

Nous lui adressons nos félicitations, ainsi qu'à son maître Eric Lebrun, titulaire des orgues de Saint-Antoine des Quinze-Vingts.

Nous redisons à Sébastien notre reconnaissance pour sa présence parmi nous et son accompagnement du service liturgique de la Chapelle..

RASSEMBLEMENT DES SÉMINARISTES DE FRANCE À PARIS

1er, 2 et 3 décembre

Pour accueillir les séminaristes venant de toute la France, le diocèse recherche des familles qui acceptent de loger deux (au moins) ou 3 séminaristes, pour la nuit et le petit déjeuner. Un unique repas sera à partager avec eux, le soir de leur arrivée, le jeudi 30 Novembre.

Merci de vous faire connaître au secrétariat en précisant vos coordonnées (nom, mail, adresse postale, téléphone, nombre de personnes accueillies).

ORDINATIONS SACERDOTALES À SAINT-SULPICE Samedi 24 juin à 9h30

Venez soutenir par votre prière et partager la joie des 5 futurs prêtres.

Vendredi 23 juin, Messe à 18h15, suivie d'une veillée de prière pour les vocations de 20h à 21h30 à l'église St-Germain l'Auxerrois.

ANNIVERSAIRE D'ORDINATION – 20 ANS – ABBÉ FRANCOIS SCHEFFER

L'Abbé François Scheffer célébrera une messe d'action de grâce à l'occasion du 20^{ème} anniversaire de son ordination sacerdotale

Jedi 29 juin à 18h30 à la chapelle Notre-Dame du Lys.

Cette messe sera suivie d'un cocktail dînatoire ouvert à tous.

Vous pouvez participer au cadeau qui lui sera offert en confiant votre participation (espèces ou chèques) à Thérèse Bidou, Kevin Agnero ou au secrétariat (Olivia Stemler).

SPECTACLE « LA DAME DE PIERRE »

Un spectacle hommage à Notre-Dame de Paris, écrit et mis en scène par Corentin Stemler, ancien du patronage ND du Lys
200 jeunes bénévoles sur la scène ou dans les coulisses !

Vendredi 30 juin, samedi 1^{er} juillet à 20h30, dimanche 2 juillet à 15h
au Palais des Congrès de Paris.

Informations et réservations : www.ladamedepierre.fr



CETTE SEMAINE A LA CHAPELLE !

DIMANCHE 11 JUIN, solennité du Corps et du Sang du Seigneur ou Fête-Dieu
9h45, horaire avancé d'un ¼ d'heure :

Messe de Première Communion des enfants du catéchisme, suivie de la Procession en l'honneur du Saint-Sacrement
11h15 : Messe latine

MARDI 13 JUIN, saint Antoine de Padoue

MERCREDI 14 JUIN

De 11h à 11h45 et de 14h à 15h : permanence de réinscription au catéchisme
À 12h, messe avec les enfants du catéchisme

Adoration eucharistique de 19h à 19h30

De 19h30 à 21h : rencontre de la Conférence St-Vincent de Paul ,
salle St-François de Sales

VENDREDI 16 JUIN, solennité du Sacré-Cœur de Jésus

Journée de prière pour la sanctification des prêtres

De 10h à 12h : permanence de réinscription au catéchisme

En préparation des JMJ à Lisbonne, La paroisse Saint-Jean-Baptiste de la Salle organise un pèlerinage de nuit dans les 7 églises mariales aux alentours de la paroisse.

Le premier arrêt se fera à la Chapelle Notre-Dame du Lys à 21h45.

Portons ce rassemblement dans notre prière.

SAMEDI 17 JUIN, fête du Cœur Immaculé de la Bienheureuse Vierge Marie

18h : chapelet

DIMANCHE 18 JUIN, 11^{ème} dimanche du temps ordinaire

Quête en faveur du patronage à la sortie des messes de 10h et 11h15.

De 11h à 11h45 : permanence de réinscription au catéchisme

Contact pour le catéchisme : benedicte.meuriot@orange.fr

HORAIRE À NOTRE-DAME DU LYS

MESSES DOMINICALES : 10h (Missel Paul VI) - 11h15 (Missel Jean XXIII).

MESSES EN SEMAINE : Mardi-Jeudi-Vendredi 18h30 - Mercredi 12h - Samedi 11h15. CONFESSIONS : Mardi 17h30 à 18h15

et sur rendez-vous : recteur.ndl@gmail.com.

ADORATION : Mercredi 19h à 19h30. Premier samedi du mois 17h30 à 18h30.

CHAPELET : Du lundi au dimanche 18h (Dimanche et lundi chapelet à l'oratoire)